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RCS	-	Grenoble,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	16/10/2006	11:41	 	Après-match	 	Lu	1.655	fois	 	Par	denpasar	 	0	comm.

La	réaction	des	supporters	du	GF	38	après	la	défaite	concédée	à	la	Meinau.

L'air	des	montagnes	a	des	vertus	certaines	sur	le	supporter.	Les	Grenoblois	restent	ainsi	calmes	et	confiants	après	la	défaite,	même	si	elle
fait	naître	chez	certains	une	frustration	assez	légitime.
-Goodanic	:	«	On	a	dominé	la	plupart	du	temps,	dommage	de	repartir	avec	0	point.	»
-K	:	«	Frustrant	!	»
-Indépendant	:	«	Ce	sont	des	matchs	à	ne	pas	perdre	»
-Gfasm	:	«	Grenoble	méritait	amplement	les	trois	points	»
-Dark-demon	:	«	Déçu	:	on	avait	la	place	pour	égaliser	»
-Goodanic	:	«	Certes,	on	méritait	le	nul	mais	si	on	ne	l'a	pas	eu	c'est	un	peu	à	cause	de	notre	domination	non	productive.	»
-Djbagui	:	«	Vraiment	dégoûté	car	on	méritait	le	nul.	La	victoire	peut-être	pas	mais	quand	on	voit	le	plan	comptable	c'est	pas	bien	du
tout.	»
-Grenoblefoot38	:	«	Dégoûté	ce	soir,	très	déçu	!	On	n'a	pas	le	droit	de	perdre	ce	genre	de	match	si	l'on	veut	espérer	quelques	choses...
»
-Yann	:	«	Un	point	pris	la	bas	aurait	été	logique	vu	la	domination	grenobloise	en	seconde	période.	Dommage.	»
-Benjaminho	:	«	Grenoble	méritait	beaucoup	mieux	que	ça.	»
-Gauchitovivo	:	«	C	est	rageant	de	perdre	un	match	comme	celui-là.	Ca	méritait	un	bon	vieux	0-0	»
-York94	:	«	Une	défaite	dure	à	digérer	»

La	bonne	prestation	des	Isérois	laisse	malgré	tout	présager	d'une	saison	ambitieuse	:
-Goodanic	:	«	C'est	encourageant	pour	la	suite!	»
-Rekiem38	:	«	Bravo	aux	joueurs	qui	nous	on	fait	un	très	bon	match	(manquaient	que	le(s)	but(s)	).	Trois	points	perdus	à	la	Meinau	face	à
une	solide	équipe	strasbourgeoise,	y	a	pas	à	rougir	!	»
-Sagarmatha	:	«	Je	suis	très	satisfait	de	la	production	du	GF	38,	sauf	pour	ce	qui	concerne	le	résultat	bien	sûr.	Laissons	tomber	les
histoires	d'arbitrage,	et	souhaitons	que	le	staff	analyse	bien	cette	prestation.	»
-Jugf	:	«	Et	bien	moi	je	trouve	que	Grenoble	a	fait	un	très	bon	match	hier	soir,	comme	tous	les	matchs	cette	saison	d'ailleurs,	contre	une
équipe	qui	joue	la	montée	avec	un	stade	et	un	public	niveau	Ligue	1...	Le	match	nul	était	largement	mérité,	c'est	encourageant	pour	la
suite	»
-Cusa38	:	«	La	bonne	nouvelle	c'est	qu'on	a	montré	hier	que	l'on	peut	finir	dans	les	trois	premiers	:	on	a	une	grosse	équipe	»
-Mildich	:	«	Globalement	même	si	on	peut	regretter	de	ne	pas	avoir	ramené	un	point	de	Strasbourg,	il	faut	regarder	le	classement	et	se
dire	qu'on	est	toujours	dans	le	coup	et	qu'il	est	toujours	plus	sympa	de	jouer	le	haut	du	tableau	»
-Marco38	:	«	Pas	de	découragement,	on	est	parti	pour	faire	une	excellente	saison,	le	niveau	de	l'équipe	est	bon	pour	jouer	les	premiers
rôles!	»

Le	Racing,	lui,	n'impressionne	pas	outre	mesure.	Une	équipe	considérée	comme	un	peut	tendre,	dotée	d'un	fort	potentiel	mais	qui	ne
tourne	pas	à	plein	régime...
-Indépendant	:	«	Faible	équipe	de	Strasbourg	»
-Gfasm	:	«	Strasbourg	a	de	gros	soucis	à	se	faire	pour	la	montée	s'il	n'y	a	pas	de	progrès,	par	ce	que	c'est	quand	même	faible	pour	un
relégué	de	L1...	»
-Javier-san	:	«	Les	Strasbourgeois	avaient	a	priori	un	gros	problème	d'équilibre	ce	soir...	»
-Benjaminho	:	«	Strasbourg	n'était	pas	ridicule	mais	Grenoble	était	légèrement	supérieur	quand	même.	Grosse	défense	tout	de	même
chez	Strasbourg	!	»
Sagarmatha	:	«	Je	félicite	nos	amis	Strasbourgeois	car	ils	ont	fait	un	petit	match,	mais	avec	de	jeunes	joueurs	et	ils	ont	un	potentiel
énorme	pour	monter	l'année	prochaine	»
-RV	:	«	Le	RCS,	ne	devrait	pas	être	dans	les	prétendants	à	la	montée	(au	vu	du	match	d'hier),	cette	équipe	est	encore	trop	jeune,	mais
avec	du	temps	(disons	deux	saisons),	ils	vont	faire	mal	»
-Mildich	:	«	Au	sujet	de	Strasbourg	je	m'interroge	sur	leur	capacité	à	attaquer	;	et	dire	que	c'est	un	ancien	attaquant	qui	entraîne	ça	fait
peur	quand	même	»

En	revanche,	la	Meinau,	elle,	reste	un	mythe	:
-York94	:	«	Franchement	ça	fait	trop	plaisir	de	venir	dans	un	vrai	stade	de	ligue	1,	complètement	fermé,	et	pas	de	vieux	stades	pourris

comme	on	peut	se	taper	a	Sète,	Libourne	St-Seurin	ou	Laval	quoi!	»
-vieux-squale	:	«	Ca	fait	bien	plaisir	de	voir	un	vrai	stade	de	D1	avec	un	bon	bloc...	malgrè	les	mauvaises	saucisses	»
-Dark-demon	:	«	Bravo	a	Strasbourg	plus	de	12000	spectateurs	fasse	a	Grenoble	respect	»

L'homme	du	match	aura	certainement	été	l'arbitre	côté	grenoblois,	tant	les	penalties,	sifflés	ou	non,	font	jazzer	:
-Gfasm	:	«	Le	penalty	contre	Grenoble	est	très	sévère,	et	il	est	loin	d'être	incontestable.	La	main	de	Tum	est	volontaire	et	évidente.	Bré	et
son	assistant	sont	les	seuls	à	ne	pas	l'avoir	vu	dans	le	stade	»
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son	assistant	sont	les	seuls	à	ne	pas	l'avoir	vu	dans	le	stade	»
-Javier-san	:	«	C'est	peut-être	une	réaction	"à	chaud"	mais	j'ai	trouvé	l'arbitrage	douteux...	»
-Djbagui	:	«	Le	penalty	est	indiscutable	et	quand	je	vois	le	ralenti	j'ai	l'impression	que	Abdessadki	loupe	sa	frappe	donc	encore	plus	de
malchance...	»
-Gf38asm	:	«	On	va	dire	que	Stinat	effleure	Abdessadki	et	que	celui-ci	ne	fait	rien	pour	rester	debout.	Mais	siffler	un	penalty	pour	ça,
c'est	exagéré	»
-Gauchitovivo	:	«	Faut	arrêter	de	se	leurrer,	il	y	a	bien	penalty	pour	Strasbourg,	c'est	une	faute	incontestable,	il	enlève	le	pied	d'appui
sans	même	toucher	le	ballon.	Pour	la	main	strasbourgeoise	dans	la	surface,	je	ne	pense	pas	que	ce	soit	volontaire,	d	ailleurs	aucun
Grenoblois	n'a	fait	de	réclamation	»
-Forzagrenoble	:	«	Le	penalty	n'est	pas	si	évident	même	au	ralenti.	De	toute	façon	on	ne	peut	rien	y	changer.	Cela	dit	pas	sur	qu'à
Libourne	il	soit	sifflé...	»
-York94	:	«	Je	pense	qu'il	y	a	clairement	penalty	(même	si	t'es	grenoblois	quand	y'a	péno,	y'a	péno	quoi,	faut	arrêter	de	dire	y'a	pas	péno
parce	que	t'es	pour	Grenoble!)	»
-Monus	:	«	Pour	en	finir	avec	les	penaltys,	celui	de	Strasbourg	y	est	mais	j'ai	bien	l'impression	qu'Abdesadki	fait	faute	sur	Robin	au
moment	où	il	s'empare	du	ballon...	Le	penalty	pour	Grenoble	y	est	bien	sûr	sur	la	main:	après	si	la	main	est	involontaire,	juste	penalty,	si
elle	est	volontaire	comme	cela	semble	être	le	cas,	expulsion	de	Tum	!	Ca	change	tout	!	C'est	bien	connu	que	les	arbitres	de	L1	protègent
les	pensionnaires	ou	ex	pensionnaires	de	L1...	»

Reste	un	petit	plaisir	à	s'offrir	sans	retenue	aucune	:
-Gauchitovivo	:	«	Chapuis	a	été	NUL,	pas	un	dribble	réussi,	contrôles	ratés...	»
-Starfox72	:	[i]«	Sans	revenir	dans	le	débat,	Aguro	nous	aurait	été	plus	utile	que	Chapuis...	»
-Monus	:	«	Chapuis:	beaucoup	de	volonté	mais	beaucoup	de	déchets.	Il	a	vraiment	la	poisse	car	sans	la	main	de	Tum,	il	pouvait	marquer
son	premier	but	!	Mais	ça	va	venir!	»
-Goodgamel	:	[i]«	Notre	potentiel	offensif	est	trop	limité,	Chapuis	n'a	rien	fait	»
-Flo38	:	«	Ok	l'équipe	a	dominé,	ok	il	y	avait	bel	et	bien	penalty	et	non	Chapuis	n'aurait	jamais	pu	marqué	si	la	balle	n'a	pas	été	dévié	et
on	a	vu	un	très	bon	Stéphane	Cassard 	sur	sa	ligne	comme	à	son	habitude	».

Un	mauvais	Chapuis,	un	bon	Cassard,	une	victoire	du	Racing	dans	une	Meinau	qui	impressionne...	le	Cosmos	est	parfaitement	ordonné.
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